

## Hilfe in der „Corona-Zeit“ – Dank an den „Rotary Club Rügen“

Im Namen der Kinder und Jugendlichen und deren Betreuer aus den Einrichtungen des Erziehungshilfeverbunds der AWO-Soziale Dienste Rügen gGmbH möchten wir uns herzlich beim „Rotary Club Rügen“ für die großzügige Spende von Computern und Laptops bedanken. Mit Hilfe dieser Spende wurde den Kindern und Jugendlichen in unseren stationären Einrichtungen „Boddenhus“ in Lietzow, „Landhaus“ in Dreschwitz, „Strandhaus“ in Prora und „Haus Schwanenstein“ in Sassnitz das Digitale Lernen ermöglicht.

Es begann alles mit einem Anruf von Herrn Breuer, dem Präsident des „Rotary Club Rügen“. Herr Breuer berichtete vom sozialen Engagement des „Rotary Club Rügen“ in den schweren Zeiten der Corona Pandemie und erfragte in welcher Form die Kinder und Jugendlichen des Erziehungshilfeverbundes der AWO-Soziale Dienste Rügen gGmbH unterstützt werden könnten. Die für die Kinder und Jugendlichen gravierendste Veränderung in dieser Zeit ist die Schließung der Schulen. Die Herausforderung der Beschulung in den Wohngruppen besteht darin, dass die Kinder und Jugendlichen in verschiedenen Alters- und Klassenstufen sowie unterschiedlichen Schulformen und Schularten beschult werden. An dieser Stelle möchten wir auch den Schulen für die gute Zusammenarbeit und die individuellen Zusarbeiten danken. Mit Hilfe der gespendeten technischen Geräte konnte das Lernen vor Ort erleichtert, die Möglichkeiten verbessert und damit Chancengleichheit hergestellt werden. Wir danken Herrn Breuer für sein schnelles, unkompliziertes Handeln und das Organisieren der technischen Geräte.

